

Schützenverein „Freischütz Pfannenstiel“



Vorsitzender Jürgen Marx blickte bei der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins „Freischütz Pfannenstiel“ im Birkenbühler Schützenhaus auf Königsschießen, Gauschütztag und Bezirksschütztag zurück und teilte mit, dass der Verein 110 Mitglieder habe. Außerdem ehrte er langjährige Mitglieder. Für 25 Jahre Thomas Küspert, Rebecca Jehn, Mario Wirkner, Tobias Schönauer und Ann-Katrin Müller; für 40 Jahre Beate Purucker, Klaus Leupold und Manuela Steinadler; für 50 Jahre Anette Rössler und Heinz Bauer. Bereits seit 60 Jahren ist Heinz Lucka im Schützenverein. Die Würde der Ehrenmitgliedschaft wurde Alfred Bergmann angetragen. Das Bild zeigt (von links): Alfred Bergmann, Heinz Lucka, Beate Purucker, Klaus Leupold, Manuela Steinadler, Anette Rössler, Heinz Bauer und Mario Wirkner.

Foto: Annemarie Riedel